

RESULTADOS

- 1 Premiá - Malgrat 1
- 5 V. Mar - Ripoll 1
- 2 Manlleu - Gerona 2
- 4 Bañolas - Anglés 4
- 1 España S. - Masnou 1
- 1 Farnés - Cassá 1
- 2 Campdevanol - Guixols 8
- 4 Blanes - V. Dalt 2

PAVORAMA **Chut** DEPORTIVO

Campdevanol, 2 - Guixols, 8

En un partido formidable, los azulgrana baten estrepitosamente a sus rivales

COMENTARIO

Jornada la del pasado domingo, que podríamos calificarla de negra para los que jugaron en su campo, pues solamente salieron airosos el Blanes y el Vilasar de Mar, dejando los otros seis Clubs que jugaban en su terreno, que sus oponentes se llevaran algo positivo. Cinco regresaron a sus lares con un punto positivo, siendo el Guixols, el único que se trajo los dos.

Difícil le resulta a nuestro equipo hacerse con el liderato, cuando afloja el C. D. Gerona, aprieta el Premiá de Mar, y cuando los de la costa ceden terreno, los de la capital vuelven a la carga, y así, después del estupendo triunfo guixolense en Campdevanol, y cuando creíamos que el Guixols pasaría a segunda posición, el C. D. Gerona nos sorprende con otra buena actuación, y corta magníficamente el camino a nuestro equipo.

Creemos que difícilmente nadie podrá inquietar al Guixols para calzarse con el título, a no ser por los dos Clubs que actualmente detentan el primer y segundo puesto de la Clasificación General; y por lo que respecta al Gerona, al descansar en la próxima jornada el Premiá de Mar, han de poseisionarse otra vez el primer lugar aunque sea solamente para otra sola jornada.

La Federación con muy buen criterio, ha dispuesto que se celebren el próximo domingo, los partidos aplazados el día 28 del pasado Enero, y el Ripoll-Guixols, suspendido el día 10 de Diciembre.

De todos ellos, destaquemos el encuentro que se celebrará en Ripoll, y por las referencias de lo acontecido en Campdevanol, auguramos un buen resultado para nuestro Guixols, que de convertirse en victoria, podríamos empezar, fundadamente, en hacernos a la idea del primer puesto de esta más que interesante competición.

C.

Saltaron al terreno de juego nuestros muchachos convencidos de la victoria, y se la llevaron de calle.

En un campo impracticable debido a las últimas nevadas, al Guixols le sobró clase para imponerse a un Campdevanol impresionado por la valía de que va precedido nuestro Club decano.

El dominio azulgrana fué indiscutible, y solamente existió el Campdevanol durante los diez minutos iniciales de la segunda parte, y que cuando el marcador estaba 3 a 2 favorable a nuestros colores, por un momento temimos el empate, pues los propietarios del terreno hicieron unos minutos de buen fútbol, y los dominios de González eran inquietados constantemente, pero con un Guixols pletórico de facultades, que con un campo imposible, tejían jugadas de clase, el Campdevanol tuvo que rendirse para quedar a merced de sus rivales, que paulatinamente fueron elevando el marcador hasta ocho, como pudieron ser doce o más, a no ser por la magnífica actuación de Gómez, que bajo los palos, tuvo una actuación sencillamente formidable.

Debuta en nuestras filas Bodi, que demostró ser el extremo que necesitamos, y pese que no tuvo facilidades por las malas condiciones del terreno, se puso de manifiesto, que es un buenísimo jugador, pues animó constantemente a nuestra tripleta central, y sus rápidos desplazamientos llevaron de cabeza toda la tarde, al defensa lateral izquierdo. De los restantes nos es imposible hacer distinciones, pues todos brillaron a gran altura, y con una gran moral, que deseamos

mantengan el próximo domingo en su desplazamiento a Ripoll.

Tanficador en marcha

Ya de salida domina el Guixols, pero a los 9 minutos una falta contra los nuestros y tirada por Espuny, vale al Campdevanol el primer gol. No se desalientan los guixolenses, y solamente han transcurrido escasamente dos minutos, Martín iguala. Dos minutos después, es el mismo Martín que hace funcionar el marcador otra vez. El dominio es claro, y a la media hora de juego Martín falla un gol claro. A los 42 minutos Martín vuelve a alterar el tanteo y dos minutos después le es anulado un gol a Savalls injustamente.

El segundo tiempo se caracterizó por la ofensiva que de salida desencadenan los locales. Solo entrar la pelota, ceden los nuestros corner, y a los 3 minutos el Campdevanol acorta distancias con un nuevo tanto. El dominio es ago-

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Premiá	18	11	3	4	53	28	25
Gerona	18	10	4	4	49	34	24
Guixols	17	10	3	4	50	25	23
España S.	19	8	5	6	41	36	21
Ripoll	18	8	4	6	42	31	20
Malgrat	18	9	2	7	44	36	20
Blanes	19	8	4	7	38	37	20
Anglés	19	7	6	6	34	32	20
V. de Mar	18	8	3	7	47	42	19
Farnés	19	7	5	7	42	36	19
Manlleu	17	6	4	7	36	39	16
V. de Dalt	18	6	4	8	39	50	16
Campdev.	17	5	2	10	37	62	12
Cassá	18	3	6	9	23	41	12
Bañolas	18	2	8	8	39	60	12
Masnou	19	3	5	11	33	56	11

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
 RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
 Trituradora TURMIX - BERRENS



UN desplazamiento como el del domingo pasado a Campdevanol —resultado aparte— no vale sesenta pesetas, si no todo un Perú.

BODI nos resultó todo lo «bò» que esperábamos... y mucho más. El día que lo veamos sin fango será de maravilla.

A César lo que es del César... y a Saurina lo que es de Saurina. El Campdevanol jugó limpio, y nuestro hombre bregó, se metió, jugó, se lesionó, hizo un gol (el primero en campo ajeno) y aun tuvo arrestos para gritar: «apa nanos».

UNA acreditada casa Suiza ha regalado a Vilagrán un magnífico despertador que lo estrenará la próxima madrugada del domingo

ESTABAMOS a los finales del encuentro y el marcador señalaba un claro 7 a 2; habían marcado: Zulueta, Martín, Saurina, Bodi y Mallart, y Savalls acercándose a Zulueta le dijo:

ta le dijo:

—Si me dejases poner de interior... quizás yo también podría marcar. Y Zulueta, buen compañero siempre, consultó el caso, y el chico de la voz de oro pasó de interior izquierda y a los pocos minutos dedicaba a la afición guixolense el octavo tanto, y último de la tarde.

SOLO una nota discordante: que «en pà y fum» tuviese que quedarse en tierra, con su maleta y la comida preparada. Una de dos: o el chico va a los desplazamientos y se cuenta con su plaza o se prescinde de sus servicios; pero todo menos el espectáculo de dejarlo en medio de la calle a las siete treinta de la mañana, compuesto... y sin excursión.

UNA felicitación al «mago del volante», Font, que de un trayecto difícilísimo lo convirtió en un viaje de placer.

JACK.

PROXIMA JORNADA

- Vilasar Mar—Manlleu
- Malgrat—Bañolas
- Gerona—Farnés
- Anglés—Campdev.
- Cassá—Vilasar Dalt
- Ripoll—Guixols

biador que dura unos diez minutos, pero los nuestros saben contestar bien, con aplomo y ciencia. A los ocho minutos Saurina falla una buena oportunidad para marcar, y a los catorce, ya en plena euforia guixolense, Zulueta obtiene un magnífico tanto.

A los 21 m. Saurina marca el quinto, y el primero en campo forastero. Lesionado el indicado jugador, pasa a extremo y Bodi de interior, y a los 25 minutos es Bodi el que altera el tanteo. Al minuto escaso señala el Sr. Castany penalty contra los nuestros, que González para. A los 30 minutos Mallart que no quiere ser menos obtiene el que hace siete y a los 40 Savalls que juega estos últimos minutos de interior izquierda, marca para nuestros colores el octavo y último.

El Sr. Castany regular, y los equipos se alinearon así:

Campdevanol: Gómez; Soldevila, Recasens, Boada; Casadesús, Alvarez; Cosejá, González, Escolano, Espuny, Herreiz.

Guixols: González; López, Arquer, Terradas; Mallart, Vilagrán; Bodi, Saurina, Martín, Zulueta, Savalls

GOL.

Ciclismo

La sección de ciclismo de la U. D. Guixolense organiza para el domingo día 25, una excursión colectiva a la «Font Picant», siendo la hora de salida a las tres de la tarde y desde el Bar Montserrat.

Fútbol

El próximo domingo día 25, se celebrará en el Campo Municipal de Deportes el último partido de campeonato 2.º Regional «B», entre el C. D. Tossa y la U. D. Guixolense, partido que promete ser muy disputado, dada la rivalidad de los contendientes, empezándose puntualmente a las 3'15.

Tenis de mesa

Para esta semana está anunciado el principio del primer campeonato local individual, en el que se han inscrito 20 ping-ponistas y que promete ser muy interesante.